

# Muere la recordada conductora del programa "Cocinando con Mónica"

**GENTE.** Falleció a los 86 años producto de un cáncer, según informó un familiar.

Mucho antes que los programas de cocina hicieran furor, Mariana Salinas ya sobresalía con el espacio "Cocinando con Mónica", un hito en la televisión chilena desde casi los inicios de ésta gracias a que ella se convirtió en un referente a la hora de dar recetas y tips "para la dueña de casa".

Por cerca de 30 años acompañó a los televidentes en diversos canales: el porteño UCV (hoy TV+), el canal de la Universidad Católica (ahora Canal 13), TVN y Canal 11 (CHV). Esta querida figura de la pantalla chica falleció ayer, a los 86 años, por un cáncer, según informó su sobrino Eugenio Salinas, reconocido periodista deportivo, en su cuenta de Facebook.

## LA DESPEDIDA

"Nos escribimos hasta el final y ambos sabíamos que esto podía pasar. Con tu fortaleza y dignidad, le diste pelea al cáncer, pero te sentías preparada y agradecida de la vida", co-

**"Para muchos de ustedes era 'Mónica', la de la TV. Para mí eras mi tía Mariana, mi segunda mamá. Por fin descansas en paz".**

Eugenio Salinas  
 Sobrino de la conductora

menzó su posteo, añadiendo "me quedo con el mejor recuerdo. Fuiste una adelantada. Gran amiga. Culta y sabia". "Para muchos de ustedes era 'Mónica', la de la TV. Para mí eras mi tía Mariana, mi segunda mamá. Por fin descansas en paz", acotó.

En una de las pocas entrevistas que brindó a lo largo de su vida, contó a la revista "ED" en 2013 que se inició en el arte de cocinar, gracias a un par de tías inglesas de su esposo. Comentó, además, que "estaba muy intrigada con to-



ESTUVO CERCA DE 30 AÑOS EN TELEVISIÓN CON ESPACIOS DE COCINA.

do esto de la tele, me metí a unos cursos de verano de televisión en la Universidad Federico Santa María. Mi profesora, una cubana americana, me dijo que tenía pasta, que me metiera ahora a algún canal, que aprovechara que es-

taba empezando".

Y así partió su trabajo en pantalla: en el mismo curso se creó un programa llamado "El hogar de Mónica", y fue ofrecido a UCV, que aceptó la propuesta, iniciando así su camino en la televisión.

En los 90, y con el surgimiento de otros profesionales de la cocina, dejó la pantalla chica y optó por dedicarse a su familia. "Me tocó vivir la época más bonita de la televisión, su nacimiento... Tengo mucho que agradecerle, me

dio muchísimo", dijo en la misma entrevista.

En su cuenta de Twitter, Eugenio Salinas comentó que "murió rodeada del cariño familiar y estaba muy agradecida de la vida y preparada para este momento".